





Madrid, 30 de octubre de 2025.

Óscar López Águeda Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública

A la atención del señor ministro:

El día 30 de octubre, las organizaciones sindicales UGT, CCOO y CSIF nos concentramos a las puertas del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública y de las Delegaciones y Subdelegaciones del Gobierno en toda España.

No son pocas las reivindicaciones que llevamos a las distintas concentraciones. Se trata, en esencia, del garantizar el futuro del Estado del Bienestar, que es inviable sin unos servicios públicos de calidad, eficaces, eficientes y accesibles a la ciudadanía.

Es una realidad que conoce perfectamente el Gobierno: el deterioro de lo público está provocando situaciones indeseables que se traducen en una mayor respuesta social. Lo vemos en la Sanidad, en la Educación, en los Servicios Sociales, en la Justicia y en resto de sectores estratégicos, así como en la gestión diaria de servicios públicos esenciales. Lo vemos en la indignación social ante los fallos sanitarios, el deterioro de las aulas, las catástrofes naturales, los incendios o las dificultades en el acceso a los trámites administrativos.

Este sentir de la sociedad debe ser el impulso que lleve al Gobierno a trabajar con decisión para reforzar y volcarse en los servicios públicos, porque la respuesta ciudadana es el mejor termómetro para medir y mejorar la calidad y la satisfacción con lo público.

Lo que resulta inconcebible, en opinión de UGT, CCOO y CSIF, es que la alerta que estamos transmitiendo desde hace años sobre el deterioro de los servicios públicos caiga en saco roto ante la desidia e inacción del ministerio competente en materia pública.

Somos sindicatos que tenemos un diagnóstico preciso de los males y soluciones al deterioro de lo público, porque lo vivimos diariamente en los centros sanitarios y educativos, en la dependencia, en los servicios sociales, en los ministerios, consejerías, diputaciones y concejalías, cabildos, etc.

Hemos puesto de manifiesto en reiteradas ocasiones la falta de personal, el envejecimiento de las plantillas y la desmotivación, que se traducen en el malestar de las personas usuarias.

Por ello, somos los primeros en recordar a las Administraciones Públicas y sus sectores públicos que se necesitan cambios profundos para esa imprescindible transformación y







modernización y que, para ello, hay que empezar por revertir lo perdido en las dos últimas décadas.

Creemos que el desprecio por parte de los gestores políticos de las Administraciones Públicas, comenzado por el ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, es insostenible, que su sordera ante las demandas de las y los empleados públicos y de los sindicatos firmantes de este manifiesto raya lo intolerable.

Por ello, exigimos la reapertura inmediata de la mesa de negociación para garantizar los incrementos salariales, un incremento y mejora del empleo público y de las condiciones de trabajo de más de tres millones y medio de empleadas y empleados públicos.

En vista del retraso y la desidia por parte del ministro Oscar López, al no atender las justas demandas de las tres centrales sindicales, continuamos con el proceso de movilización puesto en marcha, comenzando por las concentraciones de hoy, 30 de octubre. Su desarrollo e intensificación en las próximas semanas y meses dependen de la voluntad y decisión del ministro de negociar.

Como ya hemos avisado, no descartamos ninguna acción o medida de presión, incluida la huelga general. El ministro debería tomar nota de nuestra decisión inequívoca de intensificar la protesta si no se sienta inmediatamente a negociar.

Hay que recuperar y estabilizar empleo público, hay que dignificarlo, hay que garantizar la subida salarial de 2025 y recuperar poder adquisitivo, con un nuevo acuerdo plurianual en materia salarial y de empleo, y, sobre todo, hay que rediseñar unas administraciones públicas dimensionadas al Estado del Bienestar, accesibles a la ciudadanía, de calidad, que se conviertan en orgullo de las actuales y futuras generaciones de nuestro país. Y esto no se consigue con parches o con políticas cortoplacistas. Se logra negociando con amplitud de miras y considerando a las organizaciones sindicales como agentes esenciales en la mejora de los servicios públicos.

Este 30 de octubre, UGT, CCOO y CSIF nos manifestamos a las puertas del Ministerio, de las Delegaciones y Subdelegaciones del Gobierno. Hacemos un llamamiento al conjunto de empleadas y empleados públicos y a la ciudadanía para su participación en todas las acciones que llevemos a cabo.

El futuro de lo público y del Estado del Bienestar dependen en gran medida de nuestras decisiones y acciones.

Esperamos su respuesta.